
НЕСКОЛЬКО десятков молодых 
работников УГМК и Уралэлек-
тромеди начали утро пятни-
цы 9 сентября непривычно… 
Вместо уютно обустроенных 
рабочих мест их поджидал 
возле мемориала «Журавли» 
корпоративный автобус. Об-
лачившись в ярко-оранжевые 
футболки и бейсболки, заря-
дившись отличным настрое-
нием, молодежный экипаж 
УГМК отправился в Нижний 
Тагил с тем, чтобы встретить-
ся с председателем Прави-
тельства России Владимиром 
Путиным и принять участие в 
I открытом фестивале «Ниж-
ний Тагил – город молодежи», 
который организовал в честь 
юбилея Уралвагонзавод.

Как и на многих предприяти-
ях УГМК, на Уралвагонзаводе 
существует молодежная орга-
низация, в состав которой вхо-
дит около семи тысяч молодых, 
амбициозных, спортивных 
людей. Организовать нефор-
мальную встречу «молодежек» 
и было одной из главных задач 
праздника.

Фестиваль начался с парада на 
стадионе. Колонны молодеж-
ных сборных шли, сменяя друг 
друга. Тагильские гиганты УВЗ, 
НТМК и яркая, узнаваемая из-
далека колонна УГМК и ОАО 
«Уралэлектромедь»…

Ключевым моментом празд-
ника стало выступление перед 
молодежью председателя Пра-
вительства России Владимира 
Путина. До этого премьер по-
бывал на Выставке вооружения 
и запустил на Уралвагонзаводе 
новую производственную ли-
нию. А во время фестиваля рос-
сийский премьер обратился к 
собравшейся на площади моло-
дежи со следующими словами:  

– Каждый из здесь присут-
ствующих по-разному относит-
ся к своим предприятиям. Одни 
пришли на заводы совсем недав-
но, другие уже успели накопить 
трудовой опыт, а у некоторых и 
отцы, и деды, и прадеды отдали 
свои жизни одному и тому же 
предприятию. Но все мы гор-
димся своими заводами. Пото-
му что каждый из них внес свою 
лепту в дело Великой Победы. 

Многие из предприятий, пред-
ставители которых собрались 
здесь, еще совсем недавно пере-
живали нелегкие времена, но 
благодаря вашей инициативе, 
дисциплине и вашему трудолю-
бию, благодаря замечательным 
традициям, крепким, как броня 
наших танков, вы с достоин-
ством вышли из этой ситуации и 
активно развиваетесь. 

Я уверен в будущем уральских 
предприятий и хочу, чтобы каж-
дый из вас был также уверен в 
своем будущем! И весь Урал, 
безусловно, останется нашим 
главным арсеналом и индустри-
альным сердцем России!

Программа праздника была 
составлена таким образом, что 
одновременно на нескольких 
площадках проходили спортив-
ные первенства. 

Ну а социально активная мо-
лодежь участвовала в органи-
зованных на трибунах стадиона 
форумах. Темой нашего импро-
визированного «круглого стола» 
стало взаимодействие молодеж-
ных организаций и роль моло-
дежи в формировании будущей 
России. Представители нашей 
«молодежки» и других пред-
приятий поделились опытом в 
проведении мероприятий, рас-
сказали о программах мотива-
ции и социальной поддержки 
молодых работников.

А расставаясь, молодые акти-
висты решили, что должны обя-
зательно собраться снова. Такие 
встречи нужны, и нужно сделать 
их традиционными.

Алена ПЕТРОВА.
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Визит

СОБЫтиЕТам, где летают 
танки и танцуют 
самолеты

Когда мы едины

В МиНУВшиЙ четверг, 8 сентября, 
гостем Верхней Пышмы стал 
председатель правительства 
Свердловской области анатолий  
Гредин. В рамках визита пре-
мьер изучил ситуацию с под-
готовкой к отопительному се-
зону и побывал на крупнейших 
стройках города.

Прогулка по 
«Садовому»

Особое внимание премьер уде-
лил строительству жилого микро-
района «Садовый-1», Ледового 
Дворца спорта и филиала Учи-
лища олимпийского резерва № 
1. Эти проекты реализуются на 
территории города в рамках по-
литики частно-государственного 
партнерства с привлечением бюд-
жетных средств разных уровней 
власти и частных инвесторов, 
крупнейший из которых – Ураль-
ская горно-металлургическая 
компания. 

Первым из объектов, который 
строится при участии УГМК 
и ОАО «Уралэлектромедь», на 
маршруте Анатолия Гредина стал 
микрорайон «Садовый-1». Стро-
ительство здесь ведется силами 
АСЦ «Правобережный». 

В соответствии с трехсторонним 
соглашением между Правобереж-
ным, городской администрацией 
и УГМК за лето под контролем 
УКС ОАО «Уралэлектромедь» 
здесь проложено семь киломе-
тров теплотрассы (в двухтрубном 
исполнении), монтируются элек-
трические сети. А это значит, что с 
наступлением холодов строители 
смогут продолжить внутренние 
работы в новых домах. 

Что на первом 
этаже?

Важно, что параллельно с возве-
дением жилья строители думают и 
о социальной инфраструктуре. На 
первых этажах новых домов будет 
все необходимое для новоселов 
– магазины, парикмахерские и 
многое другое. Застройщик готов 
по заданию ОАО «Уралэлектро-
медь» организовать «встроенные» 
детские сады на 70 мест прямо в 
жилых домах. Но они не помогут 
полностью избавиться от пробле-
мы дефицита мест в детских до-
школьных учреждениях. И обой-
тись здесь без активного участия 
как государственных и муници-
пальных органов власти, так и за-
стройщика, невозможно. 

Анатолий Гредин предложил 
муниципальным властям шире 
использовать возможности об-
ластных инвестиционных про-
грамм для решения задач по возве-
дению детских садов в строящихся 
микрорайонах, а также по строи-
тельству и ремонту дорожного 
покрытия. (К примеру, на 2012 год 
областные власти запланировали 
субсидии муниципалитетам для 
строительства дорог в размере 500 

миллионов рублей, но на данный 
момент общая сумма заявленных 
и готовых к финансированию про-
ектов составляет не более 300 мил-
лионов рублей). Что же касается 
застройщиков, то, по мнению пре-
мьера, они должны в полной мере 
учитывать в своих коммерческих 
расчетах интересы жителей.

Далее Анатолий Гредин познако-
мился с объектами спортивными: 
строящимся Ледовым Дворцом 
Спорта и Училищем Олимпийско-
го резерва №1. Важно, что Дворец 
строится, а училище развивается в 
рамках государственно-частного 
партнерства при поддержке УГМК 
и ОАО «Уралэлектромедь». 

Ледовый дворец 
будущего

Строительство Ледового Двор-
ца, который сможет в будущем 
вместить до одной тысячи зрите-
лей, осуществляется в соответ-
ствии с муниципальной целевой 
программой «Развитие физиче-
ской культуры и спорта в город-
ском округе Верхняя Пышма на 
2011-2013 годы», общая сметная 
стоимость проекта составляет 507 
миллионов рублей. Дворец стро-
ится на деньги федерального, об-
ластного и муниципального бюд-
жетов, а также УГМК, вопросов с 
финансированием тех или иных 

обязательных проектных решений 
не возникало. Более того – уже за-
куплено и ждет своего часа обору-
дование для создания искусствен-
ного льда. Сейчас все зависит от 
энтузиазма и профессиональных 
качеств строителей: важно до зим-
них холодов полностью подвести 
кровлю и приступить с наступле-
нием зимы к внутренним работам. 

 Как рассказал генеральный ди-
ректор ООО «УГМК-Холдинг» 
Андрей Козицын, изначально срок 
сдачи Ледового Дворца спорта был 
назначен на 2013 год, однако бла-
годаря тому, что финансирование 
строительства велось планомерно, 
сдать в эксплуатацию данный объ-
ект можно будет уже к 1 сентября 
2012 года.

дом для чемпионов
В ходе знакомства с Верхне-

пышминским филиалом училища 
олимпийского резерва № 1 Анато-
лий Гредин особенно отметил зна-
чение этого учебного заведения 
для повышения престижа Сверд-
ловской области на российской 
и международной спортивной 
арене. Филиал готов специали-
зироваться на тех видах спорта, 
которые давно и системно поддер-
живает УГМК, для развития кото-
рых в Верхней Пышме созданы все 
необходимые условия. Это, пре-
жде всего, баскетбол, настольный 

теннис, самбо, дзюдо, велоспорт 
и синхронное плавание. Сейчас 
в филиале училища занимаются 
около ста юных спортсменов. В 
перспективе их будет двести. 

С целью расширения филиала 
ведется реконструкция учебного 
корпуса, который планируется 
сдать к 1 сентября следующего 
года, намечено строительство 
большой спортивной площадки с 
футбольным полем, бассейна для 
занятий синхронным плаванием.       

Подводя итоги поездки, пред-
седатель правительства Свердлов-
ской области заявил, что перспек-
тивы развития Верхней Пышмы 
не могут не радовать. Анатолий 
Гредин отметил неоценимую роль 
УГМК в развитии территории, 
улучшении социального климата: 

–Ни один промышленный хол-
динг не делает столько для муни-
ципальных образований, сколько 
делает УГМК. 

Генеральный директор УГМК 
Андрей Козицын поблагодарил 
областного премьера за то, что 
правительство уделяет особое 
внимание развитию малых горо-
дов, к которым относится Верхняя 
Пышма, и поддерживает инициа-
тивы промышленников, направ-
ленные на развитие муниципали-
тетов, повышение качества жизни 
граждан.

Алла БАРАНОВА. 

анатолий ГРЕдиН:

«Ни один промышленный  
холдинг не делает 

столько для своих городов…»

Делегация, которую возглавляют Андрей Козицын и Анатолий Гредин, на стройке Ледового Дворца. 
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зВУЧиТ очень сложно, выгля-
дит еще сложней: «информа-
ционные системы (иС) – со-
вокупность аппаратных и 
программных средств, кото-
рые обеспечивают взаимодей-
ствие и выполнение опреде-
ленных функций, необходимых 
специалистам (пользователям 
этих систем) в своей профес-
сиональной деятельности». По 
сути, программирование – это 
создание того, чем информаци-
онная система «думает». этой 
сложной и ответственной рабо-
той занимаются программисты. 
и именно эти программы и об-
легчают сегодня работу во всех 
абсолютно отраслях и сферах 
человеческой деятельности. 

Уже давным-давно развеялся 
миф о том, что программист – это 
схимник, отшельник, который 
проводит свою жизнь в таин-
ственной комнате за мониторами. 
Когда-то так оно и было. Но ны-
нешнее поколение программи-
стов – это высокообразованные 
люди, крайне востребованные на 
рынке труда. По крайней мере, в 
ОАО «Уралэлектромедь». 

На предприятии за работу ин-
формационных систем отвеча-
ют три подразделения. Отдел 
информационно-технического 
обеспечения занимается мон-
тажом систем коммуникации и 
электроники. Отдел разработки 
и внедрения информационных 
систем разрабатывает и готовит 
программы к внедрению. Следит 
за тем, чтобы все это исправно ра-
ботало, отдел сопровождения ин-
формационных систем. 

Конечно это очень упрощенное, 
весьма условное представление о 
том, чем занимаются люди, соз-
дающие и обслуживающие инфор-
мационную систему предприятия. 
А сегодня я, пользуясь поводом, 
разбираюсь, как работает отдел раз-
работки и внедрения информаци-
онных систем ОАО «Уралэлектро-
медь». И помог мне в этом началь-
ник отдела Александр Политов. 

– На нашем предприятии основ-
ной учетной информационной 

системой является система «SAP 
R/3», кроме нее, действуют две 
подсистемы собственной разра-
ботки: подсистема управления 
персоналом и подсистема опера-
тивного учета производством, – 
объяснил Александр Анатольевич. 
– Все эти составные части связаны 
между собой и вместе образуют 
корпоративную информацион-
ную систему предприятия. Как и 
сказано в самом названии, работ-
ники нашего отдела разрабатыва-
ют и внедряют информационные 
системы и их составные части: 
финансово-экономические, ло-
гистические подсистемы, подси-
стемы управления персоналом и  
оперативного учета производства.

Существующая конфигурация 
информационных систем сложи-
лась в нынешнем виде к 2008 году. 
Ее авторы – работники профиль-
ных подразделений УГМК и Ура-
лэлектромеди как флагмана ком-
пании. На сегодня в этой системе 
12 предприятий холдинга, или 
одна тысяча 800 пользователей. 

Управляют этой конструкцией, 
совместно с коллегами из управле-
ния информационных технологий 
ООО «УГМК-Холдинг» и смеж-
ных отделов ОАО «Уралэлектро-
медь», 26 человек – специалистов 
отдела, включая руководителя. То 
есть, труд работников здесь в выс-
шей степени интенсивный! Сред-
ний возраст – 38 лет. Практически 
все – с высшим образованием. 

– От программиста на нашем 
предприятии требуется значи-
тельно больше, чем просто знание 
своего ремесла, – отвечает началь-
ник отдела. – Прежде всего, нужно 
знать основы предметной области 
или технологического процесса 
предприятия, в рамках которого 
работает наш сотрудник, будь то 
металлургия или бухгалтерский 
учет, строительство или управле-
ние закупками. 

– Программисты, они всегда 
работают в интересах того, кому 
нужна программа, они всегда для 
кого-то, – объясняет Александр 
Политов. – Поэтому программи-
сту полагается перенимать знания 
и опыт тех, с кем он работает. И ни-
какого снобизма! Мы понимаем, 
что потребитель наших программ, 
заказчик (почти всегда так быва-
ет!) не обязан разбираться в нашем 
деле. И требуется чтобы наши со-
трудники прежде всего старались 
сначала понять, какая проблема 
возникла у пользователя, а затем 
предложить решение и объяснить, 
что и как устроено в программах, 
как они работают. 

Ну, и главное, конечно – навы-
ки формализации. Если человек 
умеет представить любой процесс 
как набор признаков и действий, 
разложить его на элементы и пред-
ставить связи между ними, чтобы 
затем выстроить все это в схему, – 
он прирожденный программист. 

– А как насчет того, что про-
граммисты – нелюдимые зануды, 
которые пьют, едят и спят за кла-
виатурой?

– Что вы! Вы абсолютно заблуж-
даетесь! Это в корне неверно и у 
нас строго запрещено! – возмуща-
ется мой собеседник. – Мы очень 
веселые, креативные люди! Знали 
бы вы, как здорово, как весело мы 
празднуем дни рождения коллег 
и другие праздники! Так что про-
граммисты – люди высокой куль-
туры, эрудированные, широко 
открытые миру, всегда готовые к 
коммуникации. 

Главным праздником здесь счи-
тают, конечно, День металлурга. 
А в свой отраслевой день обычно 
наши программисты стараются 
выбраться на природу, чтобы в 
очередной раз развеять мифы о 
замкнутости своей профессии.

Маргарита ВАШЛЯЕВА.

Был бы пользователь, 
а программу напишем!

В МиНУВшиЙ четверг, 8 сентя-
бря, в резиденции губернатора 
Свердловской области про-
шла церемония вручения го-
сударственных наград. Среди 
награжденных было и пятеро 
работников ОаО «Уралэлектро-
медь». 

Медаль ордена «За заслуги перед 
Отечеством» получили началь-
ник купоросного цеха Владимир 
Ивонин, слесарь-ремонтник 
теплотехнического цеха Равиль 
Мустаев и начальник металлур-
гического цеха филиала «Произ-
водство полиметаллов» Андрей 
Журавлев. Звания Почетный ме-
таллург РФ был удостоен началь-
ник исследовательского центра 
Андрей Лебедь. Главный геолог 
филиала «Сафьяновская медь» 
Юрий Шереметьев удостоен зва-

ния Заслуженный геолог РФ.
– Эти награды – символ вашего 

добросовестного труда, больших 
заслуг, вклада в дело развития ре-
гиона и страны. Уверен, вы и не 
думали о награде, а просто делали 
свое дело. Именно в этом заключа-
ется истинный патриотизм, – ска-
зал, поздравляя награжденных, 
Александр Мишарин. – Свердлов-
ская область славится своей про-
мышленностью. На нашем гербе 
по праву написано «Опорный край 
державы». Поэтому закономерно, 
что среди награжденных много 
металлургов, энергетиков, маши-
ностроителей.

– Отрадно, что руководство на-
шего региона и страны уделяет 
большое внимание развитию про-

мышленности. Многие из наших 
работников – потомственные ме-
таллурги. Поэтому мы восприни-
маем получение этой награды не 
только как личное достижение, но 
и как оценку деятельности наших 
предков, учителей, – сказал в от-
ветном слове Андрей Лебедь.

«Урал – опорный край державы» 
– для того, чтобы найти подтверж-
дение этой мысли, достаточно 
было познакомиться со списком 
награжденных. Большинство из 
них – представители крупных 
промышленных предприятий 
региона. Хотя, конечно, были 
среди награждаемых и работники 
культуры, ученые, преподаватели 
вузов.

Алла БАРАНОВА.

Символ труда и заслуг

Андрей Лебедь и Александр Мишарин.

Дружный коллектив отдела разработки и внедрения информационных систем. 

В пятницу, 9 сентября, все эти се-
креты пригодились водителям по-
грузчиков железнодорожного цеха 
ОАО «Уралэлектромедь», которые 
соревновались за звание лучшего 
по профессии.

Старт конкурсу дал начальник 
ЖДЦ ОАО «Уралэлектромедь» 
Владимир Соколов. Он поздравил 
тех, кто решился пройти через кон-
курсные испытания, причем, дал 
характеристику каждому участни-
ку. Владимир Семенович отметил 
сильные стороны коллег, ставших 
на время конкурса соперниками, 
обратил внимание и на слабые 
места, призвал быть смелыми и 
решительными в достижении 
победы и соблюдать требования 
охраны труда и правила производ-
ственной безопасности. 

На теоретическом этапе каждый 
получил по 20 вопросов по основ-
ным системам работы предприя-
тия – экологическому менеджмен-
ту (СЭМ), системе управления 
профессиональной безопасности 
и здоровья (СУПБЗ), системе ме-
неджмента качества (СМК). Ну, и 
конечно вопросы профессиональ-
ной деятельности. 

Как рассказал один из органи-
заторов конкурса – начальник 
участка межцехового транспорта 
ЖДЦ Сергей Ткаченко, вопросы 
оказались для большинства кон-
курсантов сложными.

– Думаю, в коллективе следует 
усилить работу, чтобы освоить все 
системы досконально, – сказал 
Сергей Голомулович. 

Практический этап представлял 
собой набор операций, который 
участники конкурса выполняют 
каждую смену – нужно было пере-
местить груз из точки А в точку Б с 
соблюдением требований охраны 
труда и промышленной безопас-
ности и инструкций.

Технически это выглядело так. 
Выехав из гаража, водитель по-
давал сигнал. Затем в точке А он 
брал груз. Дальше задним ходом 
змейкой уезжал в сторону точки 
Б. Потом заезжал на стоянку и 
там останавливался, выезжал со 
стоянки передом в сторону точки 
Б через змейку. У самой точки Б 
снова останавливался, ставил груз 
на место и возвращал погрузчик в 
гараж. Все участники выполняли 
задания с завидной легкостью. 

С практическим заданием спра-
вились все, и – блестяще. «Да, они 
здесь классные мастера!» – гово-
рит Сергей Ткаченко.

Тем не менее, нужно было вы-
брать лучшего, им стал Марат 
Саляхов, водитель погрузчика 4 
разряда. Он выполнил практиче-
ское задание за одну минуту и две 
секунды, да и на теоретическом 
этапе его ответы были самыми 
точными. 

Нужно сказать, что Марат Саля-
хов за время работы в ЖДЦ из ря-
дового грузчика вырос до водителя 
погрузчика «Тойота». Второе ме-
сто присудили Максиму Волкову, 
третье – Фикусу Лутфикарамову, 
оба они – водители погрузчика 4 
разряда ЖДЦ. 

По окончании итоги подвела не 
только комиссия, но и организато-
ры. По словам руководства ЖДЦ, 
конкурсы имеют огромное зна-
чение в деле повышения профес-
сионального мастерства, развитии 
творческого потенциала работни-
ков, помогают развивать трудовые 
традиции в коллективе. Решено, 
что на будущий год готовиться к 
конкурсу профессионального ма-
стерства будут в ЖДЦ еще более 
серьезно, причем упор сделают не 
только на знания и мастерство, но 
и на массовость. 

Маргарита ВАШЛЯЕВА.

Мастерство взять и поставить
На КаЖдОМ предприятии есть участки, где главные люди те, кто 
перемещают грузы, в частности – водители погрузочных автомоби-
лей. От того, как они владеют мастерством взять груз и поставить 
его куда надо и как надо, зависит, в итоге, успех всего дела. и се-
кретов в их профессиональном мастерстве – предостаточно.

Победители конкурса Максим Волков, 
Марат Саляхов и Фикус Лутфикарамов.
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ЭтО НАШ гОрОД

…ТаК, СЛУЧаЕТСя, перефрази-
руют энергетики знаменитую 
поговорку про сани. а как ина-
че? Если не подготовишься к хо-
лодам заранее, то зимой всякое 
может случиться. 

И чтобы отопительный се-
зон в зоне ответственности ОАО  
«Уралэлектромедь» прошел без 
неожиданностей, готовиться к 
нему начинают еще ранней вес-
ной. К апрелю составляются пла-
ны и графики ремонтных работ, а 
как только перестает поступать в 
сети теплоноситель, начинается 
большая и ответственная работа. 

Зона ответственности ОАО 
«Уралэлектромедь» давно уже 
не ограничивается территорией 
основной площадки и филиалов. 
ОАО «УЭМ-теплосети» поставля-
ет тепло в дома жителей Кировгра-
да и Первый микрорайон Верхней 
Пышмы, а ЗАО УТС, дочернее 
предприятие УГМК-Холдинга, 
эксплуатирует все тепловые сети 
городского округа Верхняя Пыш-
ма, включая самые отдаленные 
поселки. 

Нынешнее лето для заводских 
энергетиков оказалось особенно 
ответственным: необходимо было 
не только спланировать и прове-
сти плановые ремонты сетей, но и 
подготовиться к пуску тепла в ми-
крорайон Садовый. О том, что сде-
лано в рамках подготовки к отопи-
тельному сезону, мы расспросили 
главного энергетика предприятия 
Радика Габдрахманова. 

– Радик Григорьевич, как вы оце
ниваете состояние тепловых сетей в 
зоне ответственности ОАО «Урал
электромедь»?

– Теплосети у нас разные. Есть 
новые, есть с более длительным 
сроком эксплуатации, но все они 
исправны. Тем не менее, для того, 
чтобы не возникло проблем с по-
дачей тепла, к зиме мы начинаем 
готовиться как только заканчива-
ется отопительный сезон. 

В мае была разработана про-
грамма по подготовке теплотех-
нического оборудования к пред-
стоящему отопительному периоду. 
Сейчас эта работа завершается, и к 
старту отопительного сезона мы 
уже готовы на всех территориях 
нашего присутствия, включая и 
Кировград, где ситуация всегда 
более напряженная.

– Нынешним летом предприятие 
проводило только плановые ремон
ты, или параллельно велась модер
низация теплотехнического хозяй
ства?

– В этом году мы, в том числе 
и потому, что будем отапливать 
новый район, занялись рекон-
струкцией насосного хозяйства 
центральной котельной. Главная 
задача реконструкции – сделать 
функцию по передаче тепла мак-
симально энергоэффективной. 
Для этого мы меняем насосный 
парк и все, что связано с передачей 
тепловой энергии. Будем уста-
навливать современные насосы 

«GRUNDFOS», новую запорную 
арматуру на магистральные сети. 
Кроме того, ведется замена элек-
трического оборудования, обо-
рудования КИП. Капитальные 
затраты на реализацию проекта 
составят почти 16 миллионов ру-
блей. 

Тепло будет поставляться в го-
род, и перед нами стоит задача сэ-
кономить, работать максимально 
эффективно, так, чтобы тариф был 
доступным для населения. 

– Значит ли это, что оборудование 
котельной порядком устарело?

– Дело не в этом. Изначально 
наша центральная котельная стро-
илась с учетом городских нужд. Но 
в начале 90-х от поставок тепла в 
город по объективным причинам 
пришлось отказаться. Мы работа-
ли только на нужды предприятия 
и использовали около 30 процен-
тов мощности объекта.  Развитие 
города помогло нам сделать это 
производство более рентабельным 
и загрузить на полную мощность. 

Когда районы будут достроены, 
мы полностью загрузим котель-
ную, и стоимость гигакалории 
тепла станет ниже. 

– Модернизация коснулась толь
ко центральной котельной?

– Конечно нет. ЗАО УТС полно-
стью реконструирует котельную 
инфекционной больницы с заме-
ной котла. По сути, там строится 
новый котел. На производстве 
«Радуга» завершается автома-
тизация котельной. Сначала мы 
заменили там котлы, потом – на-
сосное оборудование, теперь за-
вершаем процесс автоматизации. 
Понятно, что это хорошо, когда 
не человек, а система автоматиза-
ции управляет механизмами. Это 
всегда более эффективно и точ-
но. Люди устают, а машины – нет. 

– А что показали опрессовки?
– Что наши сети вполне работо-

С ТОЧКи зРЕНия теплоснабже-
ния, Кировград – один из самых 
проблемных городов в зоне от-
ветственности ОаО «Уралэлек-
тромедь». Несколько лет назад 
стало ясно, что без помощи 
градообразующего предприя-
тия горожанам не обойтись. и 
тогда кировградский участок 
ООО «УэМ-Теплосети» взял от-
ветственную работу – отопле-
ние нескольких районов – на 
себя. 

Первые годы работать было 
крайне сложно. Конечно, и се-
годня непросто управляться с из-
ношенным на 80 процентов сете-
вым хозяйством. Но сделано уже 
немало, и к нынешней зиме энер-
гетики подошли с уверенностью: 
выдержим. 

Вот что говорят о проделанной 
за лето работе они сами.

Вячеслав Кушкин, начальник ки
ровградского участка ООО «УЭМ 
– Теплосети»:

– В период подготовки к гря-
дущему отопительному сезону 
наше предприятие провело два 
цикла гидравлических испыта-
ний. Опыт прошлого года показал 
эффективность такого подхода: 
помимо выявленных неисправ-
ностей после окончания отопи-
тельного периода дополнитель-
ный цикл опрессовок дает хоро-
шие результаты непосредственно 
в «горячий» сезон. 

После гидравлических испыта-
ний, проведенных в мае 2011 года, 
было выявлено 74 замечания. К 1 
сентября все они были устранены. 
В летний период силами участка 
отремонтировано 600 метров 
квартальных и магистральных 
сетей, 18 теплокамер и все восемь 
теплопунктов отремонтированы 
и готовы к подаче тепла. 

С 1 сентября проведен второй 

цикл гидравлических испытаний 
магистральных и квартальных 
сетей. Большую помощь при про-
ведении второго цикла гидравли-
ческих испытаний оказал филиал 
«Производство полиметаллов» 
ОАО «Уралэлектромедь». Ис-
пытания прошли с хорошими 
показателями. К началу отопи-
тельного периода Кировградский 
участок ООО «УЭМ – Теплосети» 
будет готов на 100 процентов. 

Один из факторов, который 
негативно отражается на нашей 
работе – задолженность потреби-
телей тепла. На 1 сентября она со-
ставила 16,5 миллиона рублей (в 
основном это долги управляющих 
компаний). Это значительная 
сумма для нашего предприятия, 
которую мы могли бы направить 
на проведение ремонтных работ. 
Тем не менее, предприятие вы-
полнило все запланированные 
мероприятия и готово к пуску 
тепла. Но претензионная работа с 
должниками будет продолжена.

Виктор Никулин, главный энер
гетик филиала «Производство по
лиметаллов» ОАО «Уралэлектро
медь»:

– В филиале «Производство по-
лиметаллов» ОАО «Уралэлектро-
медь» к отопительному периоду 
2011-2012 было запланировано 
55 мероприятий. 54 выполнены 
уже к 1 сентября. К началу отопи-
тельного периода, к 15 сентября, 
готовность предприятия составит 
100 процентов. Из наиболее зна-
чительных мероприятий стоит 
отметить ремонт сетевых и пита-
тельных насосов, ремонт филь-
тров химической водоочистки, а 
также ремонт котельного обору-

дования, деаэраторов, бойлеров. 
Подготовка к отопительному 

периоду на нашем предприятии 
неизменно носит комплексный 
характер и ведется планово, при-
чем, начинаем мы ее с момента 
окончания предыдущего отопи-
тельного сезона. 

В обязательном порядке прово-
дится ревизия запорной арматуры 
паропроводов и трубопроводов, 
теплоизоляционные работы, ре-
визия узлов ввода и теплосетей на 

всех производственных объектах 
промышленной площадки. 

В перспективных планах фи-
лиала – работы по техническому 
перевооружению котельной и 
повышению эффективности ее 
работы. На предприятии разра-
ботана и внедряется программа, в 
рамках которой в течение трех лет, 
начиная с 2012 года, будет произ-
ведена замена трех существующих 
паровых котлов на более прогрес-
сивные водогрейные. Котлы но-

Готовь сети летом…

Ремонт закончен, к морозам готовы!
вого поколения обладают более 
высоким КПД, эффективность 
их работы значительно выше, 
чем у существующих. В текущем 
году выполняется проектиро-
вание техперевооружения всей 
котельной энергоцеха и рабочий 
проект на замену котла. Так что в 
следующем, 2012 году мы сможем 
приступить к его реализации и 
начнем замену первого котла из 
запланированных трех. 

Наталья ГРУДИНА.

Нынешней зимой в квартирах кировградцев холодно не будет.

способны. Первая серия опрессо-
вок (в это время мы ожидаем поры-
вов) помогает максимально точно 
скорректировать программу. 

После ремонтных работ опрес-
совки повторяются, и хорошо, 
когда последние испытания про-
ходят без проблем. В этом году сети 
прошли испытания неплохо. Рва-
лось обычно там, где мы ожидали 
по опыту работы зимой. Еще тогда, 
в ходе осмотров и тепловизионных 
исследований мы определяли сла-
бые места.

Кстати, обследования показали, 
что потери тепла у нас даже ниже 
нормативных. Тем не менее, со-
всем без ремонтов теплосети обой-
тись нельзя.

Все пункты программы по под-
готовке теплотехнического хо-
зяйства выполнены, и сегодня мы 
готовы к зиме. Заготовлено топли-
во, отлажено оборудование. Ждем 
только погоду и решение город-
ской администрации.

Алла БАРАНОВА.

Скоро тепло придет и в Садовый.

Радик Габдрахманов.



Новости предприятия на сайте:  http://www.elem.ru6 №36 (1652), 15 сентября 2011 г.

14 СЕнтяБря – ДЕнь hr-мЕнЕДЖЕра

СО СЛУЖБЫ по работе с пер-
соналом начинает первый ра-
бочий день на предприятии 
всякий, кто решил связать тру-
довую биографию с ОаО «Урал-
электромедь». Точнее, он при-
ходит сюда задолго до первого 
рабочего дня: прежде чем но-
вый работник получит пропуск, 
он должен пройти процедуру 
оформления в отделе кадров. 
Служба по работе с персона-
лом – последняя инстанция, где 
человек побывает, если решил 
уволиться или выйти на пенсию. 
Хотя нет, с пенсионером, вы-
давая ему трудовую книжку, не 
распрощаются. Встав на учет в 
ветеранскую организацию ОаО 
«Уралэлектромедь», он и в даль-
нейшем останется членом те-
перь уже «ветеранского цеха». 
В основе работы с персоналом 
лежит принцип: для нашего кол-
лектива важен каждый.

Первый день  
на работе

Вы хотите работать на градоо-
бразующем предприятии Верхней 
Пышмы и пришли в отдел кадров 
ОАО «Уралэлектромедь». Здесь 
расскажут, есть ли вакансии по 
тем специальностям, которыми 
владеет человек. Направят в цех, 
чтобы познакомиться с новым ра-
бочим местом и коллективом. Мо-
мент непростой. Работнику отдела  
кадров по документам надо опре-
делить, насколько квалифициро-
ванного специалиста он принима-
ет. Предыдущие записи в трудовой 
книжке могут многое рассказать о 
ее владельце, но для этого кадро-
вику надо быть немножко психо-
логом. Юридические знания тоже 
нужны, поскольку кадровик дол-
жен строго в соответствии с зако-
ном оформить трудовой договор. 
Чтобы выполнить все задачи, не-
обходим сплав опыта и знаний. И 
в самом коллективе отдела кадров 
есть работники и пенсионного 
возраста, и молодые.

Со всеми специалистами, вновь 
принимаемыми на работу, обя-
зательно встречается директор 
по работе с персоналом Сергей 
Стародубцев. Порой беседа в его 
кабинете длится более часа. Сер-
гею Николаевичу важно знать, что 
нового может привнести в работу 
того или иного подразделения спе-
циалист, и не менее важно понять, 
какие цели он ставит перед собой, 
каких высот стремится достичь.

Прием на работу – это только 
малая часть деятельности отдела 
кадров. О многогранности этой 
деятельности может рассказать на-
чальник отдела Евгений Дедюхин. 
Это пенсионные страховые взно-

сы и больничные листы, аттеста-
ция персонала и взаимодействие 
со службой занятости – список 
можно продолжать.

Итак, первый день на работе. 
Правила техники безопасности, 
трудовой распорядок, социаль-
ные гарантии – информацию обо 
всем этом человек получит утром. 
А еще он совершит экскурсию по 
историко-производственному му-
зею. Для многих это короткое зна-
комство с историей предприятия 
дает мощный импульс: он с перво-
го дня чувствует, что стал частицей 
коллектива со славными традици-
ями. А кто-то ощущает себя вовсе 
не новичком, если здесь работали 
дед и родители. Каждый год моло-
дежь пополняет ряды династий, их 
сегодня на предприятии уже более 
трехсот.

зарплата плюс…
Зарплата должна отражать вклад 

работника в общие результаты 
деятельности предприятия. Это 
в идеале. И к этому идеалу стре-
мится отдел труда и социальных 
вопросов, совершенствуя систе-
му оплаты труда. Почти два года 
ОАО «Уралэлектромедь» работает 
по системе «РОСТ-Инновация». 
И каждый работник предприятия 
на своем кошельке не раз мог по-
чувствовать: производительный 
труд поощряется сразу же, по ито-
гам месяца. Это позволяет сделать 
коэффициент трудового вклада 
со знаком «плюс». Ну а уж если 
поленился или допустил брак, не 
обессудь, коэффициент поставят 
с «минусом», и на зарплате это ска-
жется отрицательно.

Теперь о второй составляющей 
системы – инновационной дея-
тельности. В фонде оплаты труда 
предусмотрен значительный ре-
зерв на поощрение за новатор-
ские предложения. Материальное 
стимулирование подтолкнуло 
очень многих иначе взглянуть на 
каждодневный труд, улучшать 
его организацию, снижать за-
траты. Начальник отдела труда и 
социальных вопросов Владимир 
Старков привел только две циф-
ры: за полтора года, с января 2010 
года, на предприятии было подано 
более 6200 инновационных пред-
ложений, сумма выплаченного 
вознаграждения составила около 
10 миллионов рублей. Неплохая 
прибавка к зарплате тем, кто умеет 
работать головой. С внедрением 
системы было принято положе-
ние о конкурсе на звание «Лучший 
новатор», итоги подводятся по ре-
зультатам каждого полугодия.

Принцип сочетания материаль-
ного и морального стимулиро-
вания положен в основу работы 
службы по персоналу. Заметить и 
отметить высокопроизводитель-
ный труд очень важно. В этом году 
приняты специальные положе-
ния о награждении работников 
ОАО «Уралэлектромедь», в ко-
торых прописаны все виды кор-
поративных наград и все условия 
поощрения ими. Вручение лю-
бой награды – от корпоративной 
до государственной – проходит в 
торжественной обстановке.

Ваше мнение
Есть и еще одна возможность 

получить дополнительное мате-
риальное поощрение и даже по-
высить разряд. Надо стать при-
зером конкурса профессиональ-
ного мастерства. Конкурсы стали  
неотъемлемой частью трудовой 
жизни практически всех подраз-
делений. Соревнование профес-
сионалов проводится как внутри 
цехов, так и в общезаводском 
масштабе с участием представи-
телей всех филиалов. В прошлом 
году было проведено 24 конкурса 
профмастерства, а в нынешнем 
запланировано 39. Появилась 
особенность в этой давно ставшей 
традиционной деятельности от-
дела организации работы с персо-
налом. Как говорит его начальник 
Дмитрий Галенковский, решено 
проводить конкурсы не только 
среди массовых профессий, но и 
привлечь новичков, тем более что 
представители редких профессий 
и сами стремятся показать свое 
мастерство. Тот самый счастливый 
случай, когда мнение организато-
ров и участников совпали. В этом 
году уже прошли конкурсы среди 
новичков – соревновались маши-
нисты моечных машин автотран-
спортного цеха, водители погруз-
чиков железнодорожного цеха. В 
дальнейшем планируется список 
расширить.

Вся служба по работе с персона-
лом ежемесячно выходит в цехи на 
единые кадровые дни. Темы для 
встреч с коллективами подразде-
лений выбираются самые злобод-
невные, связанные с деятельно-
стью предприятия и жизнью горо-
да, важными экономическими и 
социальными вопросами. На этих 
встречах у работников есть воз-
можность задать вопросы, поста-
вить проблемы. Эта обратная связь 
необходима, чтобы понять, как 
меняются интересы коллектива, 
что приоритетно для работников в 
данный момент. Мнение коллек-

тива позволяют узнать и регуляр-
ные социологические опросы.

Учимся круглый год
Учебный центр ОАО «Уралэлек-

тромедь» не уходит на каникулы. 
Семинары, курсы целевого на-
значения и многие другие виды 
обучения центр проводит круглый 
год. 70 процентов персонала пред-
приятия ежегодно проходит про-
фессиональную подготовку. На-
чало сентября для учебного центра 
тоже горячая пора. К этому време-
ни собираются заявки от подраз-
делений на обучение в будущем 
году и формируется общий план. В 
нем надо учесть все: переобучение 
рабочих профессий, подведом-
ственных гостехнадзору, повы-
шение квалификации, обучение 
по корпоративным программам, 
подготовка будущих специалистов 
по целевому набору. По словам на-
чальника учебного центра Андрея 
Майстрова, в 2010 году затраты на 
обучение персонала составили 12 
миллионов рублей, плюс подго-
товка целевиков – 50 миллионов, а 
еще – оплата учебных отпусков за-
очникам – 14 миллионов. Именно 
эта категория студентов доказы-
вает: учиться никогда не поздно. 
Есть в истории учебного центра 
случаи, когда отец получал диплом 
с отличием об окончании вуза без 
отрыва от производства, а его дочь 
в это время успешно заканчивала 
дневное отделение университета.

Молодым везде  
у нас дорога

К молодежи в ОАО «Уралэлек-
тромедь» особое отношение. И 
оно исходит, прежде всего, от ди-
ректора по работе с персоналом 
Сергея Стародубцева. Многие 
направления работы с молоде-
жью он держит под личным кон-
тролем, например, деятельность 
временных молодежных твор-
ческих коллективов. Сегодня их 
на предприятии уже восемь, не-
давно успешно прошла очеред-
ная защита творческих работ на 
малом техническом совете.

Сергей Стародубцев обяза-
тельно проводит встречи с прак-
тикантами, беседует с молодыми 
специалистами, закончившими 
учебу по целевому набору и при-
шедшими на работу, контроли-
рует, как организована стажи-
ровка, бывает на церемониях по-
священия в молодые работники 
и конкурсах, которые проводит 
молодежь. Такое пристальное 

Каждый из вас – важная персона
внимание к молодежи понятно: 
им продолжать и приумножать 
традиции предприятия. Система 
работы с молодежью позволяет 
вовремя увидеть талантливых лю-
дей, которые стремятся достичь 
реальных результатов. Таких на 
предприятии поддерживают. Их 
направляют на всероссийские 
молодежные форумы, на стажи-
ровку за границу.

Обсуждая систему повышения 
заработной платы с 1 июля 2011 
года, Сергей Николаевич пору-
чил своим службам проанализи-
ровать, насколько справедливо 
оплачивается труд молодых ра-
ботников. В результате у ряда мо-
лодых специалистов зарплата вы-
росла на больший процент, чем у 
всего персонала предприятия. 
Это ли не стимул к дальнейшему 
профессиональному росту?

Старикам везде  
у нас почет

Вполне логично от молодежи 
перейти к ветеранам. Годы летят 
стремительно, и вчерашний мо-
лодой специалист вдруг пони-
мает: пришла пора идти на пен-
сию. С предприятием, которому 
отданы годы, расставаться жаль. 
Да этого и не надо делать. Те, кто 
уходит на пенсию, встают на учет 
в ветеранскую организацию. И 
хотя «ветеранский цех» самый 
крупный на предприятии, пред-
седатель совета Берта Моисеевна 
Полякова знает 6,5 тысячи сво-
их подопечных если не в лицо, 
то по фамилиям точно. Систе-
ма работы с ветеранами в ОАО  
«Уралэлектромедь» отлажена, 
начиная с материальной под-
держки до организации празд-
ников. Кстати, в этом году, когда 
на предприятии была повышена 
зарплата, одновременно увели-
чены выплаты ежеквартальной 
материальной помощи нерабо-
тающим пенсионерам. 

У службы по работе с персона-
лом профессиональный празд-
ник приходится на середину сен-
тября. Коллектив встречает его 
будничной работой. Отмечать 
совершенно нет времени. Через 
две недели другой праздник, го-
раздо более важный – День по-
жилых людей. Подготовка к нему 
в самом разгаре. Как всегда, го-
стей праздника ждут сюрпризы. 
Какие, рассказывать не будем. 
Но без сюрпризов не обходится 
ни один праздник для самых ува-
жаемых людей – ветеранов пред-
приятия.

Лидия ЗИМОВСКАЯ.
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ВЫСтаВКа

ЮБилЕй

ОдНиМ из главных событий про-
шлой недели была, без сомне-
ния, Российская выставка воо-
ружения, которая проходила на 
полигоне Старатель в Нижнем 
Тагиле.

Программа выставки была на-
сыщенной и напряженной – де-
монстрация возможностей бое-
вой техники и авиа-шоу, встречи, 
пресс-коференции, переговоры… 
Все здесь было удивительным – и 
экспонаты на стендах, и совре-
менная бронированная техника, 
и гости. Руководители оборонных 
предприятий и военные из самых 
разных стран. Строгий офицер-
индус в алой чалме и уверенные в 
себе представител «Рособоронэк-
спорта», любопытные журнали-
сты и готовые рассказать о своих 
экспонатах все стендисты.

Второй день выставки был осо-
бым – все с нетерпением ждали 
главного гостя дня – председателя 
российского Правительства Вла-
димира Путина. Прежде всего, 
долгожданный гость, прибывший 
в Нижний Тагил на вертолете, 
осмотрел экспозицию, побывал в 
павильонах и даже, сняв строгий 
пиджак, в белоснежной рубашке 
забрался в башню «премьеры се-
зона», танка Т-90С.

По словам российского пре-
мьера, на выставке представле-
ны серийные и перспективные 
отечественные образцы техники, 
созданные российскими оружей-
никами, и здесь «действительно 
есть что посмотреть». Владимир 
Путин, в частности, отметил раз-
ведмашину «Рысь», модернизи-

рованный танк Т-90С, зенитно-
ракетный комплекс «Тунгуска».

Премьер-министр заверил, 
что государство и далее особое 
внимание будет уделять модер-
низации предприятий оборонно-
промышленного комплекса, под-
готовке кадров для  отрасли.

«Кроме программы по закупке 
военной техники, у нас приня-
та триллионная программа – 3 
триллиона рублей мы направляем 
на обновление ОПК», – отметил 
российский премьер. Он добавил, 

Т-90С, боевые машины поддерж-
ки танков, самоходная гаубица 
МСТА-С, зенитно-пушечный ра-
кетный комплекс «Тунгуска-М1», 
боевые машины десанта и броне-
транспортеры.

Всего в показательных высту-
плениях, которые проводятся 
каждый день работы выставки, 
огневую мощь и ходовые характе-
ристики продукции показывали 
21 предприятие. 

Аплодисментами встретили 
зрители легендарный «летающий 
танк» Т-90С, который вновь по-
разил всех своим изяществом и 
точностью стрельбы по целям.

Именно танки интересова-
ли представителей ОАО «Урал-
электромедь» больше всего. И это 
неудивительно: сравнительно не-
давно большая часть экспонатов 
музея боевой техники была гордо-
стью Советской Армии.

– Для меня выставка – это не 
просто военное шоу, – говорит 
главный специалист музея воен-
ной техники Александр Короб-
кин. – Я знакомлюсь с нею как 
человек, главная задача которого 
организация музея. Изучая экс-
позицию, я думаю о том, что и как 
можно изменить в нашем музее. 
Исходя из опыта демонстрации 
современного вооружения, обду-
мываю, как наиболее эффекто 
показать наши экспонаты посети-
телям музея. Да, сегодня все пред-
ставленное на полигоне Старатель 
– это грозная боевая техника. Но 

Парадный смотр для бронетехники
пройдет десять-пятнадцать лет, и 
«летающий танк» Т-90С, возмож-
но, станет нашим экспонатом!

А пока мы обсуждали будущую 
экспозицию музея, условный про-
тивник в соответствии с задачами, 
поставленными в ходе показов 
боевых возможностей, был уни-
чтожен, подразделение брони-
рованной техники производства 
Уралвагонзавода с честью выпол-
нило задачу.

Сегодня Т-90С нет равных. Но-
вейший российский танк, в отли-
чие от своего предшественника 
и западных аналогов, имеет на 
вооружении ракеты с дальностью 
стрельбы до пяти километров, при 
этом обычные снаряды поражают 
цели на расстоянии до двух кило-
метров. 

Но когда-то и Т-34, героической 
«тридцатчетверке», не было рав-
ных в бою. Так что все течет, все 
изменяется.

Возможно, однажды превратятся 
в экспонаты и прошедшие на по-
лигоне испытания механически-
ми и водными преградами различ-
ные виды техники, которые могут 
служить не только военным, но и 
мирным целям: лесопожарный 
агрегат производства Рубцовского 
филиала Уралвагонзавода, много-
целевой автомобиль «Тигр-М», 
продемонстрировавший чудеса 
проходимости, бронированные 
автомобили и транспортеры.

Алла БАРАНОВА.

что в ближайшее десятилетие про-
изойдет, по сути, полное обновле-
ние армии и флота.

В ходе демонстрационных пока-
зов «изюминки» нижнетагильской 
выставки, 9 сентября зрителям 
продемонстрировали боевые и 
технические возможности свыше 
70 единиц вооружения, военной 
и специальной техники, боепри-
пасов, 18 единиц стрелкового ору-
жия. В стрельбах приняли участие 
20 единиц боевой техники, в том 
числе, модернизированный танк 

Председатель Правительства РФ Владимир Путин на полигоне Старатель.

Герман Титов.

Танк Т-90С в боевом полете.Делегация УГМК на торжествах, посвященных юбилею Уралвагонзавода.

Герман Михайлович Титов – представи-
тель одной из замечательнейших династий 
предприятия. Родился он в 1961 году, когда 
вся страна, затаив дыхание, ждала возвра-
щения из космоса второго в истории чело-
вечества космонавта, Германа Титова. 

Герман Михайлович рассказывает, что 
именно это знаменательное событие и 
определило родительский выбор имени для 
сына. Он рос подвижным, любознательным, 
стойким мальчиком. Окончив школу, по-
ступил в ГПТУ города Новоуральска. После 
окончания учебного заведения отслужил в 
армии. Вернулся и без лишних раздумий 
пошел работать на Верх–Нейвинский завод 

цветных металлов. По стопам отца, который 
честно и добросовестно трудился на произ-
водстве. Получается, несмотря на «косми-
ческое» имя мечты у юноши были самыми 
земными. Но не приземленными.

10 декабря 1981 года Германа Михайлови-
ча приняли в бронзолатунный цех слесарем. 
Затем, поднабравшись опыта и знаний, ра-
ботник решил попробовать себя в качестве 
плавильщика. Работа спорилась, коллектив 
всегда поддерживал, наставники помогали 
дельными советами. В 2004 году Герман 
Михайлович перешел плавильщиком в 
свинцово-баббитовый цех.

В этом году Герман Михайлович справляет 

50-летний юбилей и уходит на заслуженный 
отдых. За многолетний, добросовестный 
труд, высокий уровень квалификации, ак-
тивное участие в решении производствен-
ных вопросов и в связи с 50-летием он был 
награжден Почетной грамотой ОАО «Ура-
лэлектромедь».

Он с благодарностью рассказывает о своем 
доброжелательном коллективе, с гордостью 
говорит о родном предприятии. Не скрыва-
ет Герман Михайлович и сожаления о том, 
что подошло время расстаться с любимым 
делом, с заводом. Но жизнь продолжается, 
у этого прекрасного, работящего человека 
много замечательных планов, а главное – 
на заводе остаются славные продолжатели 
династии Титовых: жена - Лидия Никола-
евна и дочь Елена. И значит, еще не раз мы 
сможем слышать о трудовых достижениях 
этой семьи.

Юлия БАГАРЯКОВА.

Металлург с космическим именем
иСТОРия Верх-Нейвинского завода записана в сердцах, отражена в лицах людей, 
чей труд лег в основу благополучия и процветания предприятия. за многие годы в 
филиале «Производство сплавов цветных металлов» ОаО «Уралэлектромедь» сложи-
лись целые трудовые династии, которые из поколения в поколение передают любовь 
и преданность  родному поселку и заводу. 
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ЕДИНСТВО
Первичная профсоюзная организация  

ОаО «Уралэлектромедь»  
Горно-металлургический профсоюз России

Специальный  выпуск № 42

Прежде всего, это очередные 
выборы нового состава профкома 
предприятия и его председателя. 
На отчетно-выборной конферен-
ции Уралэлектромеди, которая 
состоится 16 сентября во Дворце 
культуры «Металлург», будет дана 
оценка успехов и отмечены недо-
работки организации, скорректи-
рована деятельность профкома на 
ближайшие годы. О том, чем озна-
меновался минувший четырехлет-
ний период работы профактива, и 
о новых задачах, которые ставит 
время, рассказывает председа-
тель профсоюзной организации 
ОАО «Уралэлектромедь» Евгений 
УСТЮЖАНИН.

На сегодня профсоюзная орга-
низация Уралэлектромеди насчи-
тывает 3274 человек и состоит из 
33 цеховых организаций, включая 
филиалы и автономные учреж-
дения: «Производство полиме-
таллов», «Производство сплавов 
цветных металлов», «Сафьянов-
ская медь», ООО «Металлпак», 
ЗАО СП «Катур-Инвест», Дворец 
культуры «Металлург», спортклуб 
«Металлург».

За четыре года было принято в 
ряды профсоюза 1802 работника, 
из них – 674 молодых людей. 

Прошедшие четыре года были 
ознаменованы рядом торжествен-
ных событий, которые неотъем-
лемо связаны с работой нашей 
профсоюзной организации. В 
прошлом году мы все вместе от-
мечали 65-летний юбилей По-
беды, 80-летие со дня основания  
профсоюзной организации на-
шего предприятия и 20 лет со дня 
образования ГМПР и ряд других 
юбилейных дат.

К сожалению, экономический 
кризис, который обрушился на 
весь мир, не обошел стороной и 
Уралэлектромедь. В этих условиях 
мы ставили перед собой приори-
тетные задачи по сохранению тру-
дового коллектива и стабильной 
выплаты заработной платы нашим 
работникам.

Однако нам пришлось принять 
решение о продлении действия 
прежнего коллективного догово-

ра еще на два года с приостанов-
лением ряда социальных льгот и 
гарантий. И в результате антикри-
зисной программы, которая была 
принята на Уралэлектромеди, уда-
лось смягчить ситуацию на пред-
приятии.

Большая работа была проделана 
при подготовке проекта и приня-
тию нового коллективного дого-
вора на 2011-2013 годы. Во время 
подготовки проекта среди работ-
ников предприятия проходило его 
активное обсуждение. Был органи-
зован сбор предложений, которые 
в дальнейшем рассматривались на 
трехсторонней комиссии. В итоге 
переговоров были восстановлены 
социальные выплаты, приоста-
новленные в трудные времена.

Новый колдоговор остается со-
циально ориентированным. Об 
этом говорят и итоги отраслевого 
конкурса, который проводят Ассо-
циация промышленников горно-
металлургического комплекса 
России (АМРОС) и ЦС ГМПР. 
В этом году мы стали победите-
лями в номинации «Социально-
экономическая эффективность 
коллективного договора».

С каждым годом набирает обо-
роты касса взаимопомощи при 
профкоме, в которой на сегодня 
состоит 500 человек. Только в 2010 
год услугами кассы воспользо-
вались работники предприятия 
в сумме на полтора миллиона ру-
блей. 

Хочется подчеркнуть, что пять 
лет назад размер ссуды, выдавае-
мой членам профсоюза, составлял 
2000 рублей, сегодня эта сумма 
увеличилась в разы, и объем кас-
сы составляет около одного мил-
лиона рублей. Опыт работы кассы 
взаимопомощи переняли наши 
коллеги в филиалах «Производ-
ство полиметаллов» и «Сафьянов-
ская медь».

На протяжении всего периода 
члены профсоюзной организации 
активно принимали участие во 
всех культурно-массовых и спор-
тивных мероприятиях, а также 
организовывали свои внутренние. 
Многие из них были проведены 

совместно с молодежной и вете-
ранской организациями предпри-
ятия. Преемственность поколений 
всегда стояла во главе угла нашей 
культурно-массовой работы.  

Невозможно перечислить все 
мероприятия, проведенные за 
прошедшие четыре года культмас-
совой комиссией профкома. И 
особое внимание сейчас уделяется 
нашей агитбригаде «Единство». В 
прошлом году это движение воз-
родилось на предприятии, и это 
отрадно. В апреле нынешнего года 
наша агитбригада стала лауреатом 
IV областного конкурса профсо-
юзных бригад «Профсоюзы – за 
достойный труд!»

Впервые в этом году в пансио-
нате «Селен» была подготовлена 
и организована детская смена под 
эгидой нашего профсоюза. Под 
чутким руководством вожатых 
студенческого педагогического 
отряда «НЕО» дети сами заклю-
чали коллективный договор, уча-
ствовали в переговорах и митин-
гах, защищали свои права. В связи 
с этим отмечу безупречную работу 
старших вожатых – Екатерины 
Земляновой и Людмилы Земско-
вой. 

Во время отчетных собраний 
избраны новые председатели цех-
комов. Им оказано доверие. Это 
Владимир Тельнов из ремонтно-
механического цеха, Владимир 
Катков из управления, Лариса 
Чкалова из спортклуба «Метал-
лург». Особенно хотелось бы по-
благодарить за добросовестную 
работу Ирину Заец из ООО «Ме-
таллпак», Владимира Калганова 
из цеха электролиза меди, Лилию 
Фомину из железнодорожного 
цеха, Татьяну Невструеву из цеха 
благоустройства, Инну Волкову 
из химико-металлургического 
цеха, Елену Визгалову из Дворца 
спорта УГМК, Елену Усольцеву из 
ЦЦРО. 

Хорошие показатели по активно-
сти в работе у Ларисы Редозубовой 
из управления проектных работ и 
Валентины Лавелиной из Дворца 
культуры «Металлург», однако в 
этих подразделениях еще предсто-
ит потрудиться над численностью 
профактива. И, конечно, во всех 
подразделениях мощнейшую под-
держку оказывают нашим передо-
викам их начальники. 

Сегодня у нас есть все основания 
смотреть в будущее с оптимизмом. 
В перспективе – расширение про-
изводственных мощностей (пуск 
нового цеха электролиза меди, уве-
личение мощности ЦППИ и ЦГЦ) 
и освоение новых месторождений 
медной руды. 

Все это позволяет нам как 
представителям работников 
быть уверенными в том, что 
социально-трудовые отношения 
будут соблюдаться со всей ответ-
ственностью. И на предстоящей 
отчетно-выборной конференции 
мы будем готовы выслушать все 
предложения делегатов и ответить 
на волнующие их вопросы. 

Материалы подготовила 
Алена ПЕТРОВА.

XXII отчетновыборная конференция первичной профсоюзной 
организации ОАО «Уралэлектромедь» состоится  

16 сентября в 16 часов во Дворце культуры «Металлург»

Повестка:
Отчет профсоюзного комитета за период с сентября 2007 года по август 

2011 года.
Отчет контрольно-ревизионной комиссии за период с сентября 2007 

года по август 2011 года.
Выборы председателя профкома.
Выборы профсоюзного комитета. 
Выборы контрольно-ревизионной комиссии. 
Утверждение Устава Кассы взаимопомощи профкома.
Выдвижение делегатов на ХХ областную конференцию.
Выдвижение в члены областного комитета. 
Выборы кандидата в члены ЦС ГМПР.
Выдвижение кандидатов в делегаты VII съезда ГМПР.

Итак, ежегодно по решению 
профкома из средств профсоюз-
ного бюджета выделяется мате-
риальная помощь на удешевление 
стоимости детских путевок в оздо-
ровительный лагерь «Селен»  по 
300 рублей на ребенка. По путев-
ке «Мать и дитя» – по 800 рублей, 
в 2011 году –1300 рублей. Итого 1 
миллион рублей за отчетный пе-
риод.

Большую помощь от профкома 
получили работники, оказавшие-
ся в трудной жизненной ситуации, 
в частности, погорельцы. Реше-
нием профкома им оказана мате-
риальная помощь. Общая сумма 

этой помощи составила 110 тысяч 
рублей.

Родители детей-перво классни-
ков получают по 300 рублей, на 
бракосочетание и рождение ребен-
ка – по 1000 рублей до 2011 года.

Профкомом ежемесячно выде-
ляются средства на поздравление 
юбиляров за стаж работы (370 че-
ловек). С 2011 года сумма единов-
ременной выплаты увеличена в два 
раза. Ветеранам к Дню пожилого 
человека выплачено 100 тысяч 
рублей. Материальная помощь 
многодетным семьям, опекунам, 
детям-инвалидам составила 100 
тысяч рублей.

 Комиссия по контролю обще-
ственного питания производит 
периодические проверки (плано-
вые и внеплановые – в случае по-
ступления жалоб от работников 
предприятия). 

С 2007 года было организовано 
420 плановых и 128 внеплановых 
проверок, осуществлен контроль 
в столовых №1, 2, 3, 8, магазина 
«Кулинария», кафе «Венское» в 
управлении. 

В 2008 году комиссия обращала 
больше внимания на отзывы ра-
ботников предприятия по ассор-
тименту блюд, качеству приготов-
ления, весовым нормам отпуска 
блюд и их ценообразованию. 

Результаты проверок обсужда-
лись с начальником отдела соци-
ального развития Олегом Трибун-
ским, постоянный контроль осу-
ществлял заместитель директора 
по общим вопросам Александр 
Романов.

Совместно с руководством и тех-
нологами общественного питания 
ОАО «Дар» комиссия организовы-

Евгений Устюжанин: 
«У нас есть все основания  

смотреть в будущее с оптимизмом!»
аКТиВНая работа по подготовке к очередной, 
XXII по счету, отчетно-выборной конферен-
ции профсоюзной организации ОаО «Урал-
электромедь» стартовала еще в начале года. 
На первых собраниях профкома было объяв-
лено о проведении отчетов и выборов в цехо-
вых ячейках, и с 1 марта по 30 июля в струк-
турных подразделениях Уралэлектромеди с 
учетом утвержденного графика проходили 
собрания. Где-то состав цехкома обновился, 
где-то остался прежним. Но каждый избран-
ный или переизбранный осознавал важность 
дальнейших мероприятий – отчетно-выборных 
конференций разных уровней.

Только цифры
РЕГУЛяРНО, один раз в полугодие, ревизионная комиссия контро-
лирует расходы профкома. думаю, многим читателям интересно 
будет узнать, как расходуются их взносы. Вот лишь часть расходов 
за отчетный период – с сентября 2007 по август 2011 года.

Кто работает – тот ест!
ОЧЕНЬ важную задачу решает комиссия по контролю обществен-
ного питания, возглавляет которую Виктор дЫМОВ. Ее члены прове-
ряют весовые нормы готовых продуктов согласно меню, поставку  
продуктов, сроки и правильность хранения. Санитарное состояние  
помещений, соблюдение цен, правильность пользования прибора-
ми измерения, выполнения санитарных норм гигиены работниками  
столовых – тоже в зоне ответственности этой комиссии. 

вала конкурсы в столовых на луч-
шее обслуживание работников 
предприятия, как в ночное, так и 
дневное время суток, на лучшее 
поздравление к праздникам. По-
бедители награждались грамотами 
и подарками.

При проверках работникам 
предлагалось заполнить опросные 
листы, где они писали свои поже-
лания по качеству, ассортименту 
блюд и по улучшению работы сто-
ловых. По всем вопросам делался 
анализ, о результатах которого до-
кладывалось на расширенных за-
седания профкома.

Как известно, здоровье человека 
во многом зависит от того, как он 
питается. И полноценное питание 
в обеденный перерыв необходимо 
всем работникам предприятия. 
А затем, чтобы оно было каче-
ственным, чтобы все работники 
ОАО «Уралэлектромедь» с удо-
вольствием смотрели в меню и не 
разочаровывались после обеда, 
и следит комиссия по контролю 
общественного питания.

В рабочей столовой чисто, уютно и кормят вкусно!

 Заседания профкома всегда проходят оживленно.
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Культура

МУзЫКа – одно из чудес совре-
менного мира. Она передает 
настроение и влияет на эмоции 
человека. С тех пор, как чело-
век научился передавать свои 
эмоции с помощью звуокосче-
таний, музыка стала его верным 
спутником. за тысячелетия про-
стенькие песенки превратились 
в классические симфонии вели-
ких композиторов. Считается, 
что именно композиторы про-
шлых эпох определили  разви-
тие современной музыки. Они 
научили нас не только слушать 
мелодии, но и воспроизводить 
услышанные  образы.

Филармонические сезоны – гор-
дость Верхней Пышмы. Далеко не 
каждый город может позволить 
себе подобный культурный проект, 

включающий редкие, уникальные 
концерты неординарных испол-
нителей, а тем более удостоиться 
чести регулярно принимать у себя 
в гостях один из лучших симфони-
ческих оркестров России.

 В нынешнем году Филармони-
ческий концертный зал в Верхней 
Пышме открывает двенадцатый 
сезон. Новый цикл концертов 
стартует в начале октября и прине-
сет с собой много ярких впечатле-
ний и много новых премьер. Кон-
церты будут проходить на сцене 
Дворца культуры «Металлург».

Мир музыки  
распахивает двери

29 июЛя состоялся Всероссийский межрегиональный фестиваль-
конкурс православной песни «арзамасские купола» в г. арзамасе. 
Фестиваль проводился по благословению архиепископа Нижего-
родского и арзамасского Георгия под патронажем администрации 
арзамаса, Нижегородской епархии и благотворительного фонда 
преподобного Серафима Саровского.

Наш земляк, работник купоросного цеха ОАО «Уралэлектромедь» 
автор-исполнитель Дмитрий Фадеев принимал участие в финале фе-
стиваля. Из более чем 500 заявок в финал было отобрано жюри 150 вы-
ступлений. Дмитрий представил две авторских песни. Жюри фестиваля 
наградило Дмитрия специальным призом «За высокое профессиональ-
ное мастерство».

Важно, что побывать на фестивале доморощенный певец смог благо-
даря поддержке ОАО «Уралэлектромедь».

Поздравляем Дмитрия Фадеева с успехом и желаем ему новых побед.

мир уВлЕчЕний

да, иМЕННО ТаМ, под небом голубым, 
парят такие легкие и светлые купола па-
рашютистов. и оттуда, с высоты, таки-
ми простыми и ясными кажутся самые 
трудные задачи. задачи, которые не 
успел решить внизу.

Парашютный клуб «Вертикальный охват» 
создал в Верхнем Тагиле в 1998 году при 
школе №8 учитель ОБЖ, бывший десант-
ник – гвардии капитан ВДВ, кавалер ордена 
Красной Звезды Алексей Упоров. 

В Кировграде парашютная секция суще-
ствует с 2006 года, и активно работают здесь 
инструкторами под руководством Алексея 
Упорова работники ППМ Евгений Шарин 
и Дмитрий Елисеев. 

Основатель клуба, Алексей Упоров, уве-
рен:

– Путь в небо никому не заказан. Есть 
ребята, которые, пройдя первоначальное 
обучение у нас и став студентами, сейчас – 
члены сборной области по парашютному 
спорту. У мальчишек есть перспектива по-
сле трех парашютных прыжков и присвое-
ния третьего парашютного разряда попасть 
в элиту Вооруженный Сил страны – ВДВ.

Самое трудное в любом деле – сделать 
первый шаг. И инструктор Евгений Шарин, 
подбадривает новичков так:

– Не бойтесь совершить свой первый 
прыжок. Это очень красивый и эмоцио-
нальный вид спорта. Придает уверенности 
в собственных силах.

Вместе с руководителями «Вертикально-
го охвата» я – на аэродроме Логиново, где 
«упоровцы» (так называют юных парашю-
тистов из «Охвата») готовятся к прыжкам.

Дмитрий Елисеев работает инструктором 
сравнительно недавно, и сегодня в Логино-
во приехала первая группа «его» школьни-
ков.

– В сентябре к нам в парашютную секцию 
пришли заниматься абсолютно другие ре-
бята, – рассказывает Дмитрий. – Они изме-
нились во время обучения: стали общитель-
нее, дружелюбнее. Теперь это сплоченный 
крепкий коллектив. Кстати, члены группы, 
подготовленной в Кировграде первой, под-
держивают тесную связь и до сих пор отме-
чают День ВДВ как свой праздник – наш 
день парашютиста.

Подготовка, конечно, дело важное. Но 
без заключения доктора к прыжкам нико-
го не допустят. Поэтому в коридоре перед 
кабинетом врача в Логиново всегда людно. 
«Упоровцы» волнуются: еще бы, столько 

готовились, и вдруг – на их пути в небо - та-
кое препятствие. К счастью, доктора ко всем 
тридцати трем юным парашютистам пре-
тензий не имели. Здоровы.  

Рядом в спортивном зале уложенные на-
кануне днем самими ребятами и не единож-
ды проверенные инструкторами купола 
боевых парашютов Д6. На той же модели, 
только учебной, проходили практические 
занятия дома. 

Улыбаются, шутят, внешне кажутся спо-
койными. Но что же у них на душе? 

Айнурита Сейидова, ученица 11 класса 
кировградской школы №1, рассказывает:

– Через друзей узнала, что в городе есть 
парашютная секция. Захотелось попробо-
вать. И осенью пошла учиться. В декабре 
2010-го совершила свой первый прыжок. 
Ощущения словами не передать, надо 
прыгнуть и почувствовать. В первый раз мне 
было страшно только до самолета, там страх 
куда-то исчез, его сменили спокойствие и 
ожидание чуда. Сам прыжок – это красота, 
непередаваемые чувства. 

Девочке вторит десятиклассник Иван По-
пов:

– Сегодня у меня тоже второй прыжок. 
Первый запомнился огромным количе-
ством выплеснутого адреналина. Стало 
страшно, когда открылась дверь в самолете 
и я посмотрел вниз: в своем подъеме пры-
гал первым. Психологи говорят, что нужно 
смотреть на горизонт.  Но выпускающий 
хлопнул по плечу, и я, преодолев свой страх 
высоты, шагнул в пустоту. И тут же нахлы-
нуло  непередаваемое ощущение восторга от 
полета. Сегодня почувствую его вновь. 

–Тебе предстоит служба в армии, счита-
ешь, что пройденная в клубе подготовка 
пригодится? – спрашиваем у Ивана. Он от-
вечает:

– Когда мы были в военкомате, нам по-
яснили, что если имеешь парашютные 
прыжки, на тебя пишется характеристика в 
воздушно-десантные войска. Неплохо было 
бы…

Медкомиссия пройдена,  все облачаются 
в летную форму. За плечами у каждого па-
рашют, на груди - с красным кольцом - за-
пасной. Инструкторы проверяют обмун-
дирование. Вскоре шеренга ребят первого 
подъема дружно движется на свежий воздух. 
Летное поле как на ладони. Снова короткий 

инструктаж. Ровный командный голос 
Алексея Юрьевича Упорова максималь-
но настраивает на прыжок.  Самолет Ан-2, 
сделав контрольный облет,  легко и плавно 
скользит к месту посадки. 

 Самолет поднимается до заданной высо-
ты – 800 метров, и раскрывается в небе пер-
вый парашют. Пауза. АН-2 делает круг, и в 
воздухе появляются воздушно-белые купо-
ла пяти парашютов. Немного погодя – еще 
пять. 

Уходит в небо и благополучно спускается 
вниз вторая группа ребят. Готовится к выле-
ту третья. У двух девчонок от переизбытка 
чувств по щекам струятся слезы. Всхлипы-
вают, но твердо идут к самолету. Конечно, 
со своими эмоциями девочки обязательно 
справятся, тем более, что страх их смешан с 
восторгом и предвкушением Неба. 

И вот прыжки закончены. Собраны пара-
шюты, идут к зданию аэродрома юные пара-
шютисты, только что впервые побывавшие 

в небе. В глазах – следы пережитого волне-
ния, усталость и счастье одновременно. Они 
сделали это, они смогли!

Это потом будет обряд посвящения в 
парашютисты, общая фотография у само-
лета на память, получение свидетельства о 
прыжке и еще один день жизни на аэродро-
ме. А сейчас – ощущения полного счастья от 
преодоления собственного страха, гордости 
за себя: смог!

И понимают ребята, что все, чему при-
шлось учиться на занятиях, которые прохо-
дят дважды в неделю, было не зря.

А инструкторы, глядя на изменившихся 
за считанные минуты воспитанников, по-
нимают: ради таких минут и стоит жить. И 
объединяет в эти минуты воспитателей и 
воспитанников уже не просто дружба, а ис-
пытанные вместе переживания, и то, что 
узнав однажды, невозможно забыть: любовь 
к высокому небу.

Ольга СТРЕЛьчУК.

Под небом голубым…

Перед прыжком. Впереди – Евгений Шарин. 

Песня для души

В сезоне 2011-2012 концертный 
зал Свердловской филармонии 
предлагает 40 концертных серий, 
абонементов на любой вкус и ко-
шелек. Преимущество абонемен-
та очевидно: постоянное место 
в зале на 3-5 концертов в сезоне, 
экономия времени (на покупку) 
и средств, высокое качество про-
грамм и их разнообразие. 

Абонемент 1. «Оркестр плюс»
В абонемент входят три концер-

та: симфонического и духового 
оркестров и вечер аргентинского 
танго. 

Первый концерт абонемента 
пройдет 2 октября. Классические 
произведения исполнит Ураль-
ский молодежный симфониче-
ский оркестр. Главный дирижер  
– Лауреат Международного кон-
курса Энхэ.

В рамках абонемента «Гурма-
ния» можно прослушать четыре 
концерта: трио гитаристов, во-
кальный вечер, дуэт аккордеонов, 
ансамбль средневековой музыки 
на исторических инструментах.

Три концерта пятого абонемен-
та, «Музыка для души», заставят 
задуматься о главном. Меломаны 
услышат два саксофона в сопрово-
ждении фортепиано; прогуляют-
ся по Бродвею вместе с сопрано и 
кларнетом в сопровождении фор-
тепиано, а в роли трех грациий вы-
ступят скрипка, альт, фортепиано.Молодежный симфонический оркестр. Скоро и в Верхней Пышме.

Дмитрий Фадеев на конкурсе «Маевка-2011».
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СЕНТяБРЬ – далеко не финал 
спортивного сезона для бегу-
нов спортклуба «Металлург». 
10 сентября они участвовали в 
престижных соревнованиях и 
вернулись с медалями.

Третий Чемпионат России по 
полумарафону проходил в столи-
це Чувашской республики на на-
бережной Чебоксарского залива. 
Несмотря на дождь, холод и силь-
ный ветер, сильнейшие стайеры 
России вышли на старт, чтобы по-
казать наивысшие результаты и 
разыграть медали на дистанции 21 
км 97,5 метра.

Первыми на дистанцию выш-
ли женщины. Пять кругов вокруг 
залива под непрекращающимся  
дождем расставили спортсменок 
по местам. Первой была Мастер 
спорта международного класса 
Алена Самохвалова из Оренбурга. 
Наша Олеся Шуклина, представ-
ляющая спортклуб «Металлург», 
показала прекрасное время, впер-
вые выполнив норматив мастера 
спорта России, и пробилась в ше-
стерку сильнейших бегуний стра-
ны.

После награждения женщин был 
дан старт мужчинам.

Андрей Миняков, воспитанник 
тренеров Виталия Макарова и 
Алексея Шитова, спортсмен, ин-
структор спортклуба «Металлург», 
в недавнем прошлом – сотруд-
ник службы безопасности ОАО  
«Уралэлектромедь», занимается 
спортом более 14 лет. Опыт уча-
стия в крупных соревнованиях у 
него есть, и подтверждение этому 
– две золотые медали первенства 
Европы 2010 года среди пожарных 
и полицейских. Дважды в между-
народных стартах он выполнял 

норматив Мастера спорта, но для 
того, чтобы это звание было офи-
циально присвоено, необходимо 
было показать его на чемпионате 
России, на сертифицированной 
трассе.

Здесь, в Чебоксарах, Андрей 
при выборе тактики был заинте-
ресован в высоком темпе, убежал 
в паре с лидером от преследовате-
лей и наградой за терпение, волю 
и правильно выбранную тактику 
стала серебряная медаль чемпио-
ната страны. Чемпионом второй 

год подряд стал Глеб Шариков из 
команды Башкортостана. Завет-
ный мастерский норматив так же 
был покорен. 

В командном зачете, выступая 
двумя участниками вместо четы-
рех, сборная Свердловской обла-
сти заняла третье место. Андрей 
Миняков и Олеся Шуклина в оче-
редной раз поддержали престиж 
Верхнепышминской школы бега 
и честь Свердловской области. 

 Татьяна ПАШКОВА.

Марафон у Чебоксарского залива

ВО ВРЕМя матчей баскетболь-
ной команды УГМК ни с чем не 
сравнимый боевой настрой 
создают громкие речевки, бой 
барабанов, одинаковая ярко-
оранжевого цвета символика – 
от маленьких значков до огром-
ных флагов. Все это – Фан-клуб 
УГМК Front Fox! Без них не обхо-
дится ни одна игра «лисиц».

Что заставляет этих ребят поки-
дать дом, откладывать в сторону 
уроки и экзамены и следовать за 
любимой командой по всей Рос-
сии? Почему они готовы жертво-
вать прогулками с друзьями, про-
смотром телевизора ради пары 
часов на трибуне во время матча во 
Дворце спорта?

– Мы любим эту игру! Ее драйв, 
энергию не сравнить ни с чем! – от-
вечают участники группы. - Брат-
ство фанатов, ощущение единой 
семьи, гордости за город, страну 
– вот что дает нам клуб.

Можно сказать, что FF – насто-
ящая организация, живущая по 
своим законам. Они зарождались 
постепенно и создавали ту самую 
атмосферу, попадая в которую 
новички чувствуют: здесь семья, 
здесь все свои и тебе рады! Забавно, 
но действенно – они сразу приоб-
щаются к внутрикорпоративным 
ценностям.

Цели фан-клуба в конечном 

счете сводятся к одному – мак-
симально способствовать тому, 
чтобы любимая команда не зна-
ла поражений. Так было в сезоне 
2010-2011, когда команда «лисиц» 
УГМК отыграла в России без еди-
ного поражения! 

Мария Степанова, капитан БК 
УГМК, в своем блоге написала: 
«Благодарю наших фанатов за то, 
что всегда были с нами. Спасибо 
за вашу поддержку, мы ее реально 
ощущаем!» 

Деятельность фанатов не огра-
ничивается поддержкой баскет-
больной команды. Они активно 
участвуют в пропаганде спорта и 
здорового образа жизни, летом 
проводят время в походах и кру-
глый год посещают различные 
выставки и театры, участвуют в 
соревнованиях и карнавалах. Они 
всегда там, где кипит жизнь! 

Кто-то говорит, что они, как се-
мья, а кто-то находит сходство со 
студенческим отрядом. 

Но как бы их ни называли, они – 
FRONT!!!

Фан-клуб Front Fox – это:
– 50 участников
– поездки в города России и Ев-

ропы
– более 20 тысяч километров, 

преодоленных на самолетах, по-
ездах.

– группа – http://vkontakte.ru/
frontfox. 

Каждый желающий может при-
соединиться к Фан-клубу Front-
Fox и путешествовать с командой 
по городам России и на домашних 
матчах, написав об этом в группе, 
упомянутой ранее. 

Болеем за наших!
Андрей Миняков на международных соревнованиях.

Фанаты не пропускают ни одной игры любимой команды. 

Поздравляем с юбилеем 
Галину Михайловну Семенову!

Здоровья, энергии и вдохновения,
И веры лишь в лучшее, бодрости, сил!
Пусть будет хорошим всегда настроенье,
Чтоб день каждый светлым и радостным был!

Коллеги производства «Радуга».

Подл. обяз. серт.

Подл. обяз. серт.

Товары для детского и взрослого творчества
Проведение мастерклассов по декупажу

Наш адрес: г. Верхняя Пышма, ул. Мамина-Сибиряка, 2, офис 5.
Тел. 89536056462.

Часы работы: 
понедельник-суббота с 10.00 до 19.00, воскресенье с 11.00 до 18.00.

Подл. обяз. серт.

19 сентября 
«МиР ПаЛЬТО» 

г. Москва 
приглашает в ДК «Металлург»

 (ул. Ленина, 12) 
на ВыСТАВКУЯРМАРКУ 

пальто, плащей, курток.
Вам будут представлены: широкий 

ассортимент и разнообразная цветовая 
гамма мужских, женских и молодежных 
моделей коллекции «Осень-Зима» с 44 
по 66 размер.

Ждем вас с 10 до 19 часов.  
Подл. обяз. серт.


